



LA CASA DE SOCORRO CIERRA A PARTIR DE MAÑANA SUS SERVICIOS HABITUALES

El Ayuntamiento de San Sebastián ha acordado cerrar a partir de mañana el servicio sanitario de la Casa de Socorro, ubicado en la calle Bengoetxea.

Según ha señalado el Concejal de Salud Pública, el socialista Enrique Ramos, la decisión “la hemos tomado en coordinación Osakidetza, que está reorganizando sus servicios con motivo de la pandemia por el Covid19.”

“Además, estos días los servicios de la Casa de Socorro en el tramo que gestiona el Ayuntamiento a través del contrato con Policlínica, habían descendido más de un 70%, ya que era un servicio muy usado por visitantes y turistas alojados en la ciudad y que ahora han vuelto a sus lugares de origen. No merece la pena mantener este servicio abierto en la actual crisis”.

De momento, el cierre será en el tramo de 09.00 a 17.00 horas, que es el que gestiona el Ayuntamiento, si bien Osakidetza tiene intención también de dejar de prestar el servicio nocturno.

Ramos ha señalado que esta situación se prolongará mientras duren las medidas adoptadas y sean necesarios los recursos médicos.